

BYRRH

VIN TONIQUE et APÉRITIF

RECOMMANDÉ AUX FAMILLES VENTE EN 1912: 11,000,000 DE BOUTEILLES L. VIOLET, - THUIR, FRANCE

Agents: PAUL GELPI & SONS, New Orleans

BYRRH

Hon. ALBERT ESTOPINAL JR. Un citoyen estimé et un héritier très apprécié.

L'honorable Albert Estopinal, Jr., est le plus âgé des fils distingués d'un des membres du Congrès des Etats-Unis, M. Albert Estopinal. Il a employé quarante-cinq ans au service et pour l'avantage de son pays et son mérite est tel que de plus grandes récompenses lui sont réservées pour l'avenir. Il prit ses grades à l'Ecole de droit de Tulane en 1890, après avoir obtenu constamment des places d'honneur dans les cours classiques de l'Université de la Louisiane et dans les écoles publiques de la Nouvelle Orléans et de la Paroisse St. Bernard.

Il avait à peine exercé la profession d'avocat pendant deux années, lorsque les habitants des paroisses St. Bernard et Plaquemines jugèrent qu'il était digne d'occuper la place d'avocat de District. Il fut élu et pendant douze ans il remplit cette charge sans opposition. En 1903 il fut choisi par le Gouverneur pour être Juge de District et il le fut pendant un an. Afin de répondre aux demandes de ses concitoyens il rentra de nouveau dans la vie politique et fut élu à la Cour d'Appel, où il servit pendant cinq ans à la satisfaction universelle. A la mort du shérif E. E. Nunez M. Estopinal se retira de la Cour d'Appel pour se mettre sur les rangs comme shérif de la Paroisse St. Bernard. Il fut élu et depuis il remplit cette charge avec distinction.

M. Estopinal se maria très jeune: il épousa Mlle Bénédicte Combre, la charmante fille d'un planteur de canne à sucre. Ils ont une des plus jolies résidences de la Paroisse St. Bernard. Elle est située à "Toca" à la courbe du beau chemin coquillé et près de la station des trains urbains. Une plantation de magnifiques pacaniers, de plusieurs centaines d'orangers et d'autres arbres utiles et une variété de fleurs toujours épanouies entourent cette vaste habitation et en font le plus ravissant tableau qu'un artiste paysagiste ait pu entrevoir dans ses plus beaux rêves.

Mr. Estopinal accomplit chaque jour une journée parfaite. Il travaille jusqu'à ce que tous ses devoirs soient remplis et il joue également bien pendant les heures de loisir. C'est un chasseur fameux et un pêcheur renommé. La lecture de l'histoire est sa récréation favorite lorsqu'il jouit des douceurs de son "Home".

Lorsque vous lui demandez quelle est la position qui lui a procuré le plus de contentement il vous répond franchement: "La Cour d'Appel."

LEON S. HOLZHALB

La jeune et énergique surintendant de la Raffinerie Américaine.

Sans autre secours, qu'une éducation terminée à la "High School", une robuste constitution, une intelligence pratique et sérieuse et une grande volonté de travailler aux intérêts de ceux qui l'employaient, M. Holzhalb commença à travailler il y a 22 ans à la Raffinerie Américaine.

Avec les années, les avantages remarquables qu'il possédait sur la plupart des jeunes garçons de son âge, lui valurent de passer d'une promotion à une autre jusqu'à ce pour, où sa position de surintendant de la plus grande raffinerie du monde, lui permit de jouir du fruit de ses travaux.

M. Holzhalb épousa il y a quelques années, Mlle Emilie Madlung, de la Nouvelle-Orléans. Ils ont deux enfants, doués d'une vive intelligence, maintenant à l'école. Ils possèdent des propriétés considérables et plusieurs étendues de terrain en dehors de la ville.

Leur résidence est actuellement à Arabi, à l'ombre même de la raffinerie massive de quinze étages. M. Holzhalb a une confiance illimitée dans le brillant avenir de la Paroisse St. Bernard. Ses observations et son expérience l'ont convaincu que cette paroisse offre aux nouveaux habitants, qu'ils soient fermiers, commerçants ou laborateurs, le meilleur emplacement du Sud. Le climat est idéal, la maladie y est rare, on peut y vivre à bon marché et l'on trouve des amis dans tous ses voisins.

OLIVER S. LIVAUDAIS

AVOCAT

413-414 HIBERNA BANK BUILDING

PHONE MAIN 3616

NOUVELLE-ORLEANS

Les Richesses de la Paroisse St-Bernard Suite de la 1ère page.

ables terrains d'alluvion, que leur ligne traverse dans la paroisse, et, étant donné ce plan la compagnie organisera des express appelés à transporter les légumes aux principaux marchés de consommation du Nord, et feront tout le possible pour donner à cette paroisse de l'état le bien-être qu'elle mérite.

En raison de la régularité de ses pluies, de l'égalité de son climat et de la fertilité de son sol, la Paroisse de St-Bernard est en effet, le potager de toute la Louisiane. Ces terrains d'alluvion sont capables de produire toutes les récoltes connues des zones tempérées et semi-tropicales, y compris les belles cultures de canne à sucre, de maïs et de riz. Le coton "Sea Island" y vient à peu près aussi bien que dans les terres dont il est originaire, puisqu'en fait la Paroisse de St-Bernard a remporté le premier prix pour cette culture, au centenaire de l'exposition colonnière, qui eut lieu à la Nouvelle-Orléans, en 1884.

En résumé l'avenir des terres d'alluvion de la paroisse de St-Bernard est assuré d'une façon permanente. La fertilité du sol, sa proximité de la Nouvelle-Orléans, sa position unique par rapport aux grands centres de consommation de l'Est et de l'Ouest, tout se réunit pour en faire, comme on dirait, la Hollande de l'Amérique. Une simple visite à la Paroisse de St-Bernard suffira à confirmer cette prophétie. De tous côtés on entend le grincement de la scie, et le bruit du marteau; de nouveaux colons arrivent journellement; les constructions s'élèvent comme par enchantement; les terres étant drainées et appropriées, sont mises en culture.

Tous les nouveaux arrivants paraissent enchantés de la détermination qu'ils ont prise. Etrangers dans ce beau pays, ces hardis pionniers ne se sentent pas moins chez eux dans leur nouvelle résidence. Ces cultures sont appelées à prospérer et c'est ce qu'ils sentent. Pas un mot de découragement, pas un mot de doute ne s'entend, de leur part, dans le nouvel état de la prospérité duquel ils ont attaché leur destinée.

La Paroisse St. Bernard est une des plus anciennes localités du territoire de la Louisiane. Ses premiers habitants furent les courageux pionniers qui vinrent s'établir sur les rives de notre fleuve avec De Bienville, lorsqu'il changea le siège du gouvernement, de Mobile à l'emplacement actuel de la Ville de la Nouvelle-Orléans. Ils fondèrent la petite colonie, bien peu importante au début, mais qui, dans le cours des années se développa et devint une grande métropole.

L'histoire de la Paroisse St. Bernard remonte à l'année 1718 et quelques années après, on y voyait des plantations d'indigo; plus tard la canne à sucre y fut introduite. Deux citoyens de la Paroisse, Mendes et Solis, méritent l'honneur d'avoir planté les premiers la canne à sucre dans cet Etat; tandis qu'à un autre planteur, Mr. Coiron, revient le mérite d'avoir le premier cultivé la canne à rubans.

Le Juge Gayarré dans son Histoire de la Louisiane, parlant d'Etienne de Boré, fabricant de sucre, dit que Mr. de Boré emprunta de Mendes et Solis, la canne avec laquelle il fit du sucre d'une qualité satisfaisante. La Paroisse fut incorporée en 1807 par un acte de la législature territoriale. Le site actuel de la Maison de Cour fut donné par Vincent Nunez et après la destruction de cet édifice, par un incendie, les réunions de la Cour se firent au "Stock Landing". Plus tard la nouvelle maison de cour fut érigée à l'emplacement de la vieille maison. Comme on le voit par ce qui précède, la paroisse de St-Bernard fut un des premiers centres de colonisation de la Louisiane. Les riches terrains d'alluvion ne furent pas étrangers à la décision des premiers colons, qui vinrent chercher dans ces parages une existence aisée.

Le mot "alluvial" signifie terrain produit par les dépôts sableux laissés par l'eau en se retirant. C'est justement ce que sont les prairies de St. Bernard. De la terre rapportée, pied à pied. Qui les a faites? Le grand fleuve Mississippi. Comment? En inondant la terre pendant des milliers d'années, et après chaque inondation, en laissant une couche de limon. Qu'est ce que c'est que ce limon? C'est la crème du Sud, le sol le plus fertile de la vallée. Les bas-fonds et les collines, le long des affluents de la rivière Mississippi, la carte officielle de ce père des fleuves, montrent que son bassin couvre les deux tiers des Etats-Unis. Le Mississippi est et a toujours été le "meilleur faiseur" de bonnes terres du monde. Jamais pendant son œuvre créatrice, qui a duré des siècles, il n'a produit un acre de terre infertile. Etudiez une carte de cette grande rivière, et pensez ensuite que l'emplacement de Cairo, Ill., se trouvait, autrefois à son embouchure. Le Mississippi a continué à répandre ses bienfaits sur le territoire de la paroisse de St. Bernard, toutes les fois qu'il sortait de son lit par suite des crues, jusqu'au moment où la main des hommes a empêché ses débordements, en construisant des digues, le long de ses rives, qui ont arrêté les inondations. Les prairies de St. Bernard sont nivelées, bien qu'elles aient une légère inclinaison, allant du fleuve dans la direction des lacs des environs, cette inclinaison est de 2 à 6 pieds. La rivière n'inonde plus ces terres, et l'herbe haute de 4 à 10 pieds qui les recouvre, est un éloquent témoignage de leur fertilité. Cette herbe, en se pourissant chaque année, constitue un excellent engrais. Elle est quelquefois réduite en cendres, rendant plus riche cette terre des plus riches.

Ces terrains sont rendus arables, en creusant des canaux de dessèchement et des digues. La chute des pluies est absorbée par la terre ou évaporée par le soleil. Quand les pluies sont trop fortes le trop plein des eaux est enlevé au moyen de pompes d'assèchement. "De cette manière, l'eau est maintenue à une certaine profondeur, très favorable à la culture. Dans plusieurs cas, ces terres nouvelles rapportent 80 boisseaux de maïs par acre, 45 tonnes de canne à sucre, et ainsi de suite pour les autres récoltes. Le cours actuel de ces terres est de 5 à 10 dollars par acre, comprenant l'assèchement complet et une ferme habitable. Consultez un ingénieur de première classe. Vous verrez également que la moyenne des récoltes sur la Paroisse St. Bernard est, pour le sucre 35 tonnes par acre; pour le maïs, 50 boisseaux par acre; le coton "sea-island" 1 balle et quart par acre; patates douces, 65 sacs par acre; pour ce qui est des fruits et des légumes, ils poussent en abondance.

Le sol est très fertile, étant sablonneux, et se transformant, du côté des marais, en une terre argileuse tout-à-fait apte à la culture de la canne, du maïs, du riz et de cette variété de coton connue sous le nom de "sea-island". On peut obtenir également de belles récoltes de foin, de patates et de toutes sortes de légumes. Les fruits de toute sorte sont en abondance, et depuis quelques années on s'occupe beaucoup de la culture des oranges.

La majeure partie de la paroisse, principalement la portion située le long de la Terre aux Boufs, est morcelée en petites fermes pour la culture des légumes, à la culture desquels le sol et le climat conviennent admirablement. Le gibier est abondant; on trouve des cerfs, des canards, des oies, des perdrix, des lapins, des écureuils, ainsi que des animaux à fourrure, tels que le marte, la loutre, le rat-musqué, et autres.

Les meilleures espèces de poissons sont en abondance; tortues, crabes, crevettes, écrevisses, huîtres délicieuses existent en immenses quantités. Les bancs d'huîtres, qui se trouvent dans les limites de la paroisse, dépassent en surface, en qualité et en quantité, les bancs qui se trou-

vent dans les autres régions de l'état. La paroisse de St. Bernard offre des avantages innombrables aux colons, ainsi qu'il est facile de s'en rendre compte par tout ce que nous avons dit précédemment. Les autorités de la paroisse sont prêtes à donner toutes les facilités à ceux qui ont l'intention de s'y fixer. Le système d'éducation est des meilleurs. Les écoles sont en nombre suffisant pour donner une bonne éducation à tous les enfants qui pourraient être ajoutés à la population. Il y a également dans la paroisse un beau système de routes publiques, qui sont construites et entretenues par des taxes spéciales.

La paroisse est à quelques minutes de la Nlle Orléans. Les tramways électriques et le chemin de fer de Shellbeach assurent le service; la ligne de chemin de fer dessert également la station estivale de Shell Beach. En ajoutant à la valeur de cette terre comme plantation, elle aura une valeur encore plus grande si l'on remarque qu'une portion considérable de la bordure sur le Bayou La Loutre sera, à mon opinion, vendue à des prix élevés, pour construire des résidences d'hiver pour les habitants du Nord. Elle a tous les signes caractéristiques qui ont donné tant de valeur aux terres du sud de la Californie. Se trouvant située entre les eaux du Lac Borgne et du Golfe, elle sera plus tard la terre par excellence des oranges et des fruits, en Louisiane. Avec les communications faciles qui existeront, elle sera très attrayante pour les habitants du Nord; la qualité des fruits récoltés en Louisiane étant égale sinon supérieure à celle des fruits juteux de toutes les autres parties de ce pays. Je suis familier avec le grand développement de la partie sud de la Californie et du grand accroissement de la valeur des propriétés, dû aux avantages supposés du climat, du sol, etc. J'ai vu moi-même, des terres offertes de 25 sous à cinq dollars par arpent, qui depuis ont été vendues de mille à deux mille cinq cents dollars par arpent, après avoir été préparées par l'irrigation et employées à la culture des fruits juteux. Par conséquent je crois que la valeur définitive d'une portion très-considérable de cette terre pourra être comparée avantageusement en valeur avec les terres de la Californie. Je n'hésite pas à certifier que je considère cette terre comme un des meilleurs terrains de la région Delta et qu'elle est prête à être mise en valeur immédiatement.

Le Mississippi transporte chaque année à la mer 277,000,000 yards cubes de terre solide, et quand nous considérons que toutes les fouilles du Canal de Panama ne sont que de 160,000,000 à 170,000,000 yards cubes, soit un peu plus de deux-tiers du sédiment porté chaque année par le Mississippi à la mer, nous pouvons nous faire une idée de ce que signifient ces chiffres. Ce sédiment, riche en substances minérales et végétales, fut déposé sur les terres de nos prairies pendant des siècles, mais avec la venue de l'homme des levées furent construites, lesquelles mirent une fin à ces formations. Est-il donc étonnant que ces terres soient les plus fertiles du monde? Des personnes expertes affirment que ces terres sont plus productives que la fameuse vallée du Nil.

La mise en culture de ces terres a fait ses preuves et leur valeur productive étonnante n'est plus discutée; aujourd'hui, des ingénieurs sont capables de recommander toutes les terres quelle que soit la quantité d'eau qui les recouvre. Mais afin de les mettre en culture, de l'argent est nécessaire et aucune entreprise n'offre un plus vaste et plus sûr placement au capitaliste que nos obligations de drainage de district.

ST. BERNARD RENDERING -And FERTILIZING CO.

Engrais ammoniacaux d'origine exclusivement animale Bureau: 1003 Perrin Bldg. Usine: Paroisse St-Bernard NOUVELLE-ORLEANS

Hon. JAMES D. ST-ALEXANDRE

Un fonctionnaire public très estimé, et un citoyen considérable de la paroisse de Saint-Bernard.

M. James D. St-Alexandre, de la paroisse de Saint-Bernard, est greffier de la Cour de district depuis vingt-et-un ans. La compétence et la courtoisie dont il a toujours aimé à faire preuve en remplissant les devoirs si importants de sa charge, ont toujours été bien appréciées de ses concitoyens qui ont toujours voulu lui en témoigner leur vive reconnaissance en le réalisant en chaque occasion dans ces fonctions de magistrat, avec unanimité. Il est infiniment probable que M. Saint-Alexandre restera greffier de la cour jusqu'au jour où il lui plaira de se retirer. M. St-Alexandre est originaire de "La Chichea", Saint-Bernard; il est âgé de cinquante-quatre ans et ses ascendants sont Espagnols, Français et Anglais. Il est diplômé avec distinction du "Southern Classical College" et son goût pour les études classiques ne l'a pas encore abandonné jusqu'à ce jour. M. Saint-Alexandre est en effet un fin lettré, très au courant de la littérature ancienne; il connaît aussi les langues modernes dont il lit et apprécie les meilleures œuvres. Avant l'abolition de la coutume qui permettait à un fonctionnaire de cumuler plusieurs fonctions à la fois, M. St-Alexandre avait souvent été choisi pour remplir des mandats politiques. C'est ainsi qu'il a été secrétaire du Jury de Police; et il a si bien satisfait ses concitoyens, que ceux-ci le nommèrent officier rapporteur et plus tard, surintendant de l'Education. Son passage dans ce département a été marqué par un grand nombre d'améliorations ayant pour but le bien-être des élèves et le progrès dans les méthodes d'enseignement et d'éducation dans les écoles publiques de la paroisse.

M. Saint-Alexandre a toujours montré aussi un vif intérêt pour les choses de l'agriculture, et depuis plusieurs années, il s'adonne à la culture intensive en général, et tout particulièrement à celle des oranges. Il possède une belle fortune et jouit aussi de beaucoup de considération dans les milieux financiers. Sa demeure est une des plus belles et des plus confortables de la paroisse. Mme Saint-Alexandre, sa charmante compagne, née Lucie Nunez, en fait les honneurs avec une amabilité pleine de distinction. Ils ont une famille composée de quatre filles et cinq fils.

J. C. BOURG

Prominent entrepreneur et populaire trésorier de la Paroisse St-Bernard. Né il y a 51 ans dans la Paroisse St-Bernard, J. C. Bourg y a passé toute son existence. De son mariage avec Mlle Victoria de St. Germain il a eu une nombreuse famille composée de sept garçons, tous occupant de magnifiques positions tant à St-Bernard qu'à la Nouvelle-Orléans, et une charmante jeune fille qui fait actuellement la joie de la maison; il y a quelque temps un de ses fils aînés a quitté la paroisse pour aller occuper ailleurs un poste magnifique qui lui avait été offert.

On peut voir un peu partout, dans le Sud, les travaux de M. Bourg, mais c'est surtout à la Nouvelle-Orléans et dans la paroisse qu'il en a effectués le plus. Il dirige actuellement les travaux de reconstruction de la digue du slip de la American Sugar Refinery. M. Bourg a toujours été fervent apôtre des bonnes routes et a travaillé au développement des écoles publiques. La où on voit du progrès on y trouve M. Bourg qui par une direction intelligente de ses affaires a su amasser une fortune rondelette. Il partage ses moments de loisir entre le Crescent Carnival Club et sa famille par laquelle il soit se faire choyer.

Gratit à vous qui souffrez de la Herne. Les PLAPAO-PADS DE STUART est le traitement nouveau et merveilleux contre la herne lequet a permis aux milliers de se soigner chez eux avec succès et à bon marché. Ils ne sont pas faits pour être toujours portés (comme le bandage), mais ils ont pour but de GUERIR et de supprimer les bandages. PAS DE GOUVERNEURS PAS DE BOUCLES PAS DE RESORTS ATTACHES. Deux comme du velours, faciles à appliquer. PLAPAO LABORATORIES, BLOCK 333, ST. LOUIS, MO. U. S. A. vous enverront un échantillon GRATUIT de PLAPAO, si vous le demandez. Envoyez une carte postale AT-JOURD'HUI. 2nov-13



NEMOURS H. NUNEZ Digne avocat de district de la Paroisse St-Bernard.

Depuis qu'il a été diplômé au Collège Tulane en 1899, M. Nunez a mené une active vie publique. Il remplit depuis six ans la charge d'avocat de district ayant été réélu sans opposition, vant sa place d'avocat, il servit un terme comme juge de district. L'ancien Gouverneur Heard le fit membres de la première commission d'ostréiculture, et M. Nunez, en se souvenant de cette commission, dit: que c'est le plus agréable ouvrage auquel il ait jamais pris part.

M. Nunez est marié et a deux garçons et deux filles. Il demeure à Arabi où il a une jolie résidence, une bonne bibliothèque et un automobile. Le plaisir de ses heures de loisir se trouve principalement dans les promenades qu'il fait en automobile avec sa famille, sur la route coquillée et dans les paroisses voisines.

MICHEL TOURTE

Homme d'affaires pratique et progressif. Mr. Michel Tourte, un des plus jeunes "parmi les vieux" de la paroisse St. Bernard, possède un des plus jolis établissements d'Arabi; son café, restaurant, salle de billard, sont les lieux de rendez-vous des habitants de la localité. Son établissement est situé à côté de la Banque de St. Bernard, tout proche du bureau des postes, et directement au-dessous des bureaux de plusieurs négociants en bestiaux; on y passe de charmants moments surtout lorsque l'on a le plaisir d'y rencontrer Mr. Tourte. Malgré ses 67 ans, Mr. Tourte n'a rien perdu de sa vivacité d'esprit, et c'est toujours avec la même franche gaieté qu'il entretient ses amis. Toujours à la tête de ce qui était dans l'intérêt du public, Mr. Tourte a été le fervent avocat des bonnes routes et des écoles publiques.

Ses moments de loisir sont partagés entre sa famille, ses livres et le poker, dont il est parait-il, très amateur. Les riches sont toujours prêts à s'indigner contre les pauvres qui se permettent de consacrer de l'argent à leurs plaisirs.

MEXIQUE

Situation sans changement

La bonne entente règne entre les Etats-Unis et l'Angleterre.

Washington, 29 nov. — Bien que le contre-amiral Craddock, commandant de l'escadre anglaise se trouvant dans les eaux mexicaines soit le supérieur, par l'âge, du contre-amiral Fletcher commandant des forces navales des Etats-Unis dans les mêmes parages, le contre-amiral anglais n'en a pas moins fait savoir au gouvernement des Etats-Unis, qu'il se mettait sous les ordres de leur commandant afin de coopérer de commun accord aux opérations qui pourraient être entreprises par la suite. Ceci prouve une fois de plus que les deux gouvernements sont absolument d'accord en ce qui concerne la politique que les Etats-Unis pensent suivre envers le Mexique.

Aujourd'hui, tous les officiels étaient absents de la capitale: le président Wilson et les secrétaires Garrison et Daniels étaient à New-York assistant au concours de football entre les parties de l'armée et de la marine. Le secrétaire Bryan fait une conférence à Pottstown, Pa.

Le contre-amiral Fletcher a fait savoir à son collègue britannique que les plans d'actions arrêtés par la direction de la marine des Etats-Unis, prévoyant la protection des sujets anglais aussi bien que de ceux des Etats-Unis et des autres nationalités. Les intérêts visés par les dispositions prises sont principalement ceux qui se trouvent aux environs de Tuxpam et de Tampico. C'est dans cette région que devront surtout agir ceux qui sont chargés de sauvegarder les énormes intérêts que possèdent les pays étrangers au Mexique.

L'estimation de l'existence d'un soldat

Chicago, 29 nov. — L'enquête du juge Landis, de la Cour de District des Etats-Unis, pour savoir pourquoi la vie d'un soldat était estimée à 750 dollars seulement, a reçu sa réponse aujourd'hui.

La curiosité du juge avait été éveillée par le règlement de la Compagnie de chemin de fer Mobile and Ohio avec Mme Mary Panek, au sujet de la mort de son fils, qui fut tué dans un accident de chemin de fer. La compagnie voulait payer 500 dollars plus 250 dollars d'honoraires d'avocat.

Le juge a nommé de nouveaux avocats, et quand l'affaire est venue devant le tribunal, aujourd'hui, l'indemnité a été fixée à 2,500 dollars. Le juge Landis s'est déclaré satisfait.

Faites vos achats de bonne heure!

CELUI QUE ACHÈTE TÔT A TOUJOURS LES MEILLEURES MARCHANDISES

Vous aurez besoin de beaucoup de bonnes choses pour les fêtes que arriveront bientôt. Choisissez-les dès maintenant, de sorte que vous n'aurez pas tant de difficulté lorsque la foule se portera chez

SOLARI'S

Nous avons un complet assortiment de Liqueurs Marie Brizard et autres cordiaux, Bonbons Maillard, Dragées françaises importées, "Marleguie et Fils." Et aussi un grand assortiment de fruits confits, Creole Home-made Fruit Cake, Gordon et Dilworth's Fine Mince Meat et Plum Pudding, Faveurs allemandes, paniers allemands importés, Tokay, Vins de Catwaba, Abricot, Orange et Raspberry. Et des centaines d'autres bonnes et jolies choses pour Noël.

Nous avons deux magasins, visitez l'un ou l'autre. Nous prendrons maintenant les ordres que vous désirez pour plus tard, nous mettrons les marchandises en réserve et nous vous les enverrons quelle que soit la foule qui pourra se trouver, lorsque vous les désirerez. La Maison d'épicerie assorties.

A. M. & J. SOLARI, LTD.

Royal et Iberville et St. Charles et Louisiana